

**Moot Schedule: Jul. 30 - Aug. 10, 2004**

**Programme du Moot : 30 Juillet - 10 Août 2004**

July 30 - August 4 - Registration & Expedition

August 5 - August 9 - On-Site Activities

August 10 - Post Moot Activities

30 Juillet - 4 Août : Inscriptions & Expéditions

5 Août - 9 Août : Activités Sur Le Site

Dès Le 10 Août : Activités Post-Moot

**Changhua - Untainted Nature**

An 80-foot Buddha is the landmark of this traditional Taiwan city. Experience firsthand the warm and friendliness of the people while learning more about the local culture. Natural paths and trails are also waiting exploration as you travel toward the main Moot site.

**Changhua - Nature Non Corrompue**

Un Bouddha de 25 mètres de haut est le site important de cette ville traditionnelle de Taiwan. Faites l'expérience de première main de la chaleur et de l'amitié des gens en apprenant plus au sujet de la culture locale. Des chemins et des sentiers de nature n'attendent aussi qu'à être explorés tout en marchant vers le site principal du Moot.



Taichung



Changhua



Chiayi



Hsinchu



Taipei



Hualien



Kaohsiung

**Chiayi - Asian Challenge**

Located in the southwest part of the island right on the Tropic of Cancer, Chiayi is the starting point for some of the best mountain climbing experiences in this part of the world. Yu Shan (Jade Mountain), the highest alpine peak in northeast Asia, awaits your challenge. Ali Shan (Mountain Ali) offers breath-taking scenery as you gaze at the early morning sunrise from above the clouds.

**Chiayi - Le Défi Asiatique**

Située dans la zone sud-ouest de l'île - juste au-dessus du Tropique du Cancer, Chiayi est le point de départ de quelques-unes des plus belles expériences d'escalade dans cette partie du monde. Yu Shan (la montagne de Jade), le point montagneux le plus élevé en Asie du nord-est, sera un défi. Ali Shan (la montagne Ali) offre un spectacle à couper le souffle lorsque l'on contemple le lever du soleil au-dessus des nuages.

**Kaohsiung - The Great Ocean**

Kaohsiung is one of the world's largest and busiest ports and a beehive of activities. Nearby Kenting National Park offers clear and tranquil waters - ready for adventure into the mysteries of the deep blue ocean. The challenge of exploring unique land and marine ecosystems, as well as the opportunity for plenty of fun - sailing, windsurfing and hiking, will make for an unforgettable experience.

**Kaohsiung - Le Grand Océan**

Kaohsiung est un des ports les plus grands et les plus actifs du monde, c'est une ruche d'activités. A côté, le Parc National de Kenting offre des eaux claires et tranquilles - prêts pour l'aventure dans les mystères de l'océan bleu profond. Le défi d'explorer un pays unique et un écosystème marin, ainsi que la possibilité de s'amuser pleinement - voile, planche à voile et marche offriront une expérience inoubliable.

**Hsinchu - Technological Inspiration**

One of the greatest technological centers in Asia is located in this bustling city. The Science Industrial Park is a center of research, development and production for many of the world's top computer and electronics products. Here today's leaders will meet the leaders of tomorrow - participants will have a chance to dialogue with the technological leaders of Taiwan. Hsinchu is also a city with fine Chinese cultural tradition, including one of the few city wall gates remaining on the island.

**Hsinchu - Inspiration Technologique**

Un des plus grands centres technologiques en Asie se trouve dans cette ville animée. Le Parc Industriel des Sciences est un centre de recherches, de développement et de production pour de nombreux produits haut de gamme des ordinateurs et de l'électronique. Là, les leaders d'aujourd'hui rencontreront les leaders de demain : les participants auront la possibilité de discuter avec les leaders de la technologie de Taiwan. Hsinchu est aussi une ville de tradition culturelle chinoise excellente, qui possède l'une des plus grandes portes restant sur l'île.

**Taipei - East Meets the West**

The capital city, Taipei, contains many historical remains from the past, and boasts a modern metropolitan lifestyle. Taipei is a city built truly of Eastern ideology with great multitude Western influence from its past. It is linked closely with global trends, explosive, creative ideas originate here in this dynamic city. Wandering among the collection of 5,000 years of Chinese history in the renowned National Palace Museum is only one feature that is sure to inspire all participants.

**Taipei - l'Est Rencontre l'Ouest**

La capitale, tout en offrant une vitrine de diversités du passé, a un style de vie moderne. Taipei est une ville bâtie sur des fondations vraiment asiatiques avec une forte influence culturelle occidentale qui provient de son passé. Elle est très liée aux tendances mondiales et les idées les plus imaginatives et créatives prennent naissance dans cette ville dynamique. La découverte de 5000 ans de trésors humains au très renommé Musée National donneront de l'inspiration.

**Hualien - Experiencing the Aborigines**

More than 10 tribes of aborigines live on this island which provide a window to the human treasure and diversity of the past. In this center of aboriginal culture, learn about the first people to settle on the island centuries ago, and interact with their present-day descendants. The azure blue waters of the Pacific Ocean and vast unspoiled coastline also await your exploration.

**Hualien - L'Expérience des Aborigènes**

Plus de 10 tribus d'aborigènes habitent sur cette île et offrent une vitrine de trésors humains et de diversité du passé. Dans ce centre de culture aborigène, faisons l'apprentissage des premiers peuples qui se sont installés sur l'île il y a des siècles, ainsi que de leurs descendants actuels. Les eaux bleu azur de l'Océan Pacifique et la côte préservée et immense n'attendent qu'à être explorées.

**Moot Fee :**

The Moot fee is structured according WSB's 4 categories as follows:

**Frais D'inscription Au Moot :**

Les frais d'inscription au Moot sont structurés en fonction des 4 catégories de l'OMMS :

Category	USD
A	200
B	300
C	450
D	620

**Contact Information**

Address : 9, Lane 23, Sec.1, Chien-Kuo N. Rd., Taipei, Taiwan, R.O.C.  
 Fax: +886-2-2773-6525  
 Official Web Site : www.moot2004.org  
 Official E-Mail : moot2004@scout.org.tw

Scouting:

Unlimited Challenges

TAIWAN

2004 TAIWAN

2004 TAIWAN





# 2004 TAIWAN SCOUTS OF CHINA

# 12<sup>th</sup> World Scout MOOT Scout Mondial

## Welcome ! Bienvenue !

歡迎！

► We, the Scouts Association of China, take great pride in hosting this premier world Scouting event - the 12th World Scout Moot in 2004.

Taiwan was once known as "Formosa - the Beautiful Island" and we invite all Scouts to share with us the beauty of the island and the wonders of nature here. From the world famous National Palace Museum and breath-taking mountain scenery to high-tech wafer fabrication, we will show our Scout friends from all over the world our treasures from the past and the bright future of tomorrow.

We sincerely invite all Scouts to join us in sharing their concerns and experiences, and have a great time together as we try to meet the challenges of tomorrow.

► Nous, l'Association des Scouts de Chine, sommes très fiers d'accueillir cet événement majeur du Scoutisme mondial: le 12<sup>ème</sup> Moot Scout Mondial en 2004.

Taiwan s'appelait autrefois "Formose - l'Île Magnifique". Nous invitons tous les Scouts à partager avec nous les beautés de cette île et les merveilles de sa nature. Nous montrerons à nos amis scouts venus du monde entier nos trésors du passé et le bel avenir de demain, depuis le célèbre Musée du Palais National mondialement connu et le spectacle époustouflant des montagnes jusqu'aux installations hydrauliques de haute technologie. Nous invitons de tout cœur les Scouts du monde entier à nous rejoindre pour partager leurs préoccupations et expériences, et pour passer du bon temps ensemble tout en essayant de faire face aux défis de demain.



## The Moot / Le Moot

► The World Scout Moot is an event for Rovers and Young Leaders ages 18 - 26. Providing various challenging and stimulating activities reflecting their interests and needs, the Moot will be an event for young people planned and run by young scout leaders. According to the WOSM Guidelines, this event is designed to provide an opportunity for the participants to meet and to share their concerns and to encourage them to explore and challenge the future.

► Le Moot Scout est un événement pour les Compagnons et Jeunes Chefs âgés entre 18 et 26 ans. Proposant diverses activités engageantes et stimulantes reflétant leurs intérêts et leurs besoins, le Moot sera un événement pour les jeunes préparé et dirigé par de jeunes chefs scouts. Selon les orientations de l'OMMS, cet événement a pour but d'offrir l'occasion aux participants de se rencontrer et de partager leurs préoccupations et de les encourager à explorer et relever les défis du futur.



## Theme: Scouting - Unlimited Challenges

### Thème: Le Scoutisme - Des Défis Illimités

► Scouting - Unlimited Challenges - A major task that lies ahead. The Challenges for the new generation - which is the most important element of the movement, are greater than ever before. These challenges are not just the ones we face in our daily lives, but also in the Movement as a whole. At the turn of this new century, there is real need to re-think and re-engineer the Movement in this diversified and fast changing world. The Challenges are NOW !

► Le Scoutisme - Des Défis Illimités : une tâche importante pour l'avenir. Pendant l'événement, ré-examinons notre histoire et poursuivons nos buts pour l'avenir. Nous explorerons des questions stimulantes telles que l'environnement, la culture, la race et la religion, pour n'en citer que quelques-unes. Tirer parti des expériences du passé nous aidera sûrement à appliquer ce savoir pour les développements futurs. Nous voulons encourager le savoir et la compréhension pour créer un pont significatif vers l'avenir.



## The Logo / Le Logo

► The swirl conveys the whirling of our faster-changing society and new challenges for young people. Scouting, represented by the world-wide emblem of the Scout Movement, is part of today's society, part of the community. The red dot represents a Scout who is not swept along with the tide, but prepared to stand firm as a visible, responsible citizen and leader, contributing to a better, more peaceful world.

► Le tourbillon exprime le mouvement de notre société qui change rapidement et les nouveaux défis pour les jeunes. Le Scoutisme, représenté par l'emblème mondial du Mouvement Scout, fait partie de la société d'aujourd'hui, et de ses communautés. Le point rouge représente un Scout qui n'est pas emporté par la marée, mais est prêt à tenir bon comme citoyen actif et responsable, et comme leader contribuant à bâtir un monde de paix, un monde meilleur.



## Program Objectives

### Objectifs du Programme

► The Moot will consist of two parts - Expeditions and On-Site Activities. Participants will be grouped in international teams of 10 and will explore the island of Taiwan via some 20 routes from 6 sub-camps to the main site at Dong Hwa University, which is located in beautiful Hualien County on the East Coast of Taiwan. During the five days of expeditions, participants will experience different activities related to the following topics:

- A. Awareness and respect for nature
- B. Respecting cultural and ethnic differences
- C. Understanding traditional values
- D. Re-examining history and tradition
- E. Re-thinking technological impact on society
- F. Re-positioning oneself in the modern world

On their arrival at Dong Hwa University, a warm Chinese welcome and traditional hospitality awaits the participants. Exciting and challenging activities such as rafting, wind-surfing, rock-climbing and much more are there to enjoy in safety. These are sure to test the teamwork and spirit built over the previous five days of expedition.

The Global Development Village is also an exciting event where participants will share their views and their concerns on this changing world. Co-operation with other non-governmental organizations in this GDV program will provide insight into various issues we are facing now and how to deal with them in the future.

International Diversity - is one of the main focuses of the event, and all food, facilities and service provided will be of international standard. This international environment will provide a perfect place to exchange and share ideas on the past and re-think the future with a different perspective.



## The Program / Le Programme

► Participants will arrive on July 30 and camp in Linkou, near Taipei, for the Grand Opening of the Moot. After the opening, they will be transported to six sub-camps at various locations around the island where they will then join up with their scout friends from all over the world and set forth on four exciting days of expedition in international teams.

► Les participants arriveront le 30 juillet et camperont à Linkou, près de Taipei, pour la grande ouverture du Moot. Après cette dernière, ils seront transportés dans les six sous-camps dans différents lieux autour de l'île où ils rejoindront leurs frères et soeurs scout(e)s venus du monde entier et se mettront en route pour quatre jours inoubliables d'expédition en équipes internationales.

► Le Moot sera constitué de deux volets : les expéditions et les activités sur le site. Les participants seront regroupés en équipes internationales de 10 et exploreront l'île de Taiwan via 20 routes à partir des six sous-camps et convergeront vers le site de l'Université de Dong Hwa, dans la région splendide d'Hualien sur la côte est de Taiwan. Pendant les cinq jours d'expédition, les participants feront l'expérience de diverses activités en relation avec les sujets suivants :

- A. Découvrir et respecter la nature
- B. Respecter les différences culturelles et ethniques
- C. Comprendre les valeurs traditionnelles
- D. Ré-examiner l'histoire et les traditions
- E. Repenser l'impact technologique sur notre société
- F. Se repositionner dans le monde moderne.

A leur arrivée à l'Université de Dong Hwa, les Chinois recevront les participants avec leur hospitalité chaleureuse et leur traditionnel sens de l'accueil. Des activités excitantes et engageantes telles que le rafting, la planche à voile, l'escalade, et bien plus, seront proposées pour s'amuser en toute sécurité. Elles permettront certainement de tester le travail et l'esprit d'équipe qui se seront créés au cours des cinq jours d'expédition.

Le Village Mondial du Développement est aussi un événement enthousiasmant où les participants pourront partager leurs points de vue et préoccupations dans ce monde qui change. La co-opération avec d'autres organisations non gouvernementales dans ce programme du VMD offrira un regard sur quelques-unes des questions auxquelles nous faisons face aujourd'hui et sur la manière dont nous pourrions les résoudre à l'avenir.

La Diversité Internationale est un des principaux centres d'intérêt de l'événement, et toute la nourriture, les facilités et les services fournis seront de niveau international. Cet environnement international constituera un lieu parfait pour échanger et partager des idées sur le passé et repenser l'avenir sous un angle différent.

